
 
Question relative à l’avenir du site Renault à Choisy-le-Roi posée par Madame 

Fatiha AGGOUNE 
 
 

Madame Sophie THIBAULT 
Préfète du Val-de-Marne 

Préfecture du Val-de-Marne 
Avenue du Général de Gaulle 

94 000 CRETEIL 
 
 

Madame la Préfète, 

L’usine Renault de Choisy-le-Roi fermera ses portes au premier trimestre 2022 ; une 

information à nouveau confirmée par le Gouvernement il y a un mois. Pour ce qui 

concerne notre groupe, nous nous sommes mobilisés jusqu’au bout pour empêcher 

ce départ injustifié d’une entreprise implantée depuis 70 ans à Choisy-le-Roi. 

 

Avec cette fermeture, de lourdes questions se posent quant à l’avenir des salarié.es 

et du site. Malgré les reclassements proposés, 80 salarié.es se trouvent toujours sur 

le carreau. Les accompagner et les sécuriser ne semble pas être une priorité de 

Renault. Par ailleurs sur la question du foncier, l’entreprise reste particulièrement 

évasive. Or sans le plein engagement du propriétaire du site, l’émergence d’un 

nouveau projet autour de l’économie circulaire sera difficile, voire impossible. 

 

Madame la Préfète, l’Etat détient 15% du capital de Renault, et a également accordé 

des garanties d’emprunt de 5 milliards d’euros. La puissance publique dispose donc 

de marges de manœuvres importantes, et peut faire pression sur Renault sur la 

question des salarié.es et du foncier. L’Etat compte-t-il jouer pleinement son rôle, 

au bénéfice du tissu économique local, des Choisyen.nes et des Val-de-

Marnais.es ?  

 

Dans l’attente d’une réponse de votre part, je vous prie d’agréer, Madame la Préfète, 

mes respectueuses salutations. 

 

 

Fatiha AGGOUNE 

Conseillère Départementale – Canton du Kremlin-Bicêtre / Gentilly  

Présidente du groupe « Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen.nes » 

 

 

 

 


